

836 judokas pour un plateau très relevé

Judo Frédérique Maertens a confirmé son statut à l'Open de Jodoigne

JODOIGNE ▽ Huit tatamis dont deux pour les échauffements, une allée centrale permettant au public d'assister à tous les combats et deux tribunes pour une vue d'ensem-

ble: le Judo club Tori de Beauvechain avait tout prévu dimanche, pour son troisième Open, le deuxième au sein des installations du hall Baudouin 1^{er}, à Jodoigne (après une première édition au Ronvau, à Chaumont-Gistoux).

Il faut dire que l'événement acquiert tout doucement ses lettres de noblesses. D'où un plateau plutôt relevé.

"C'est évidemment intéressant de pouvoir rencontrer des

adversaires d'un certain niveau, expliquait Erika Gantois (11 ans), du Tori, peu après avoir quitté son kimono. Cela m'aura appris de nouvelles choses. Comme par exemple avec les Anglaises sur qui je

suis tombée et dont la tactique consistait à impressionner avant de monter sur le tatami mais qui l'étaient moins une fois le combat engagé."

Au total, ils sont 836 à avoir fait le déplacement du

Brabant wallon, de Bruxelles, de Belgique mais aussi des Pays-Bas, d'Angleterre, du Luxembourg, de France ou d'Allemagne pour se serrer la ceinture durant la journée.

Parmi eux, Frédérique

Maertens a fait honneur à son statut de favorite en s'imposant chez les -70 kilos. Un résultat logique pour cette sociétaire du Tori habituée des tournois à l'étranger.

G. H.

Garçons Espoirs -46: David Liégeois (JC Uccle); -50: Julien Segers (Crossing Schaerbeek); -55: Xavier Elois (Royal Mons); -60: Sébastien Schimdt (JC Wihogne); -66: Mohamed Seraiche (Dojo Club Vieux Condé); -73: Sidney Freson (Judo Planète); -81: Mustapha Mebaraki (JC Poséidon); +90: Jessy Dufour (Estaimpuis).

Cadets -37: Adrien Quertimont (Asahi Marcinelle); -38: Maciej Bogacki (Poseidon); -42: Oliwier Kyle (EJ Mouscron); -42: Grégory Smolovsky (Crossins Schaerbeek); -50: Frédéric De Neve (JC Athois); -55: Renaud Bellem (Royal Visétois); -66: Kehime Hamache (JC Souvretois); +66: Raphaël Dubois (Soignies).

Filles Espoirs -44: Elodie Lemal (Chapelle); -48: Charline Van Snick (Bushido Saive); -52: Laure Paquet (Condruzien); -57: Maud Lucas (La Louvière); -63: Elodie Faustini (Ransart); -70: Frédérique Maertens (Tori).

Cadettes -36: Alison Scicchitano (Neupré); -40: Elise Exelman (Leuven); -48: Charlotte Rogo (JC Salm); -52: Laura Natali (Koersel); -57: Aylin Jeske (Yamanashi Porz - All); -63: Jessica Beguint (Pont-à-Celles); +63: Amélie dancet (JC Elougeois).

Classement par club: 1^{er}: Gosh Rotterdam; 2^e: Neko Anderlecht; 3^e: JC Neupré.



L'Open du Tori Beauvechain a rassemblé 836 judokas dimanche à Jodoigne. Soit un nouveau record de participation. (DH)

Un air nouveau souffle

Tennis Le Wellington veut recréer une ambiance club

UCCLE ▽ Le Wellington, section tennis, fait peau neuve. Le club ucclois, situé dans un écrin de verdure, a engagé Cédric Belvaux pour s'occuper de la gestion quotidienne du tennis. "Je suis engagé depuis le 12 avril, avance le jeune homme de 26 ans. Avant cela, une personne s'occupait à mi-temps du hockey et du tennis. À travers moi, le Wellington veut recréer une ambiance club. Beaucoup de travail m'attend. La saison des interclubs débute, et il faut remettre les infrastructures en état. Le Wellington fait beaucoup pour que ses membres se sentent bien dans leurs installations..."

10 terrains en terre battue sont disponibles à l'avenue d'Hougoumont. "Nous organisons notre tournoi annuel la première semaine de juillet", annonce celui qui apprécie Pete Sampras. "Mais nous mettons, aussi, sur pied un tournoi intime avec le TC Solvay."

Dynamique, le Wellington l'est. C'est dans cet ordre d'idées qu'une nouvelle

école de tennis a été créée. "Cédric Melot, 12^e joueur belge, en a pris la direction! On ne peut pas trouver mieux que lui comme coach. L'école s'est mise en service lors des vacances de Pâques, pendant lesquelles nous avons accueilli 45 participants. C'est un résultat satisfaisant pour une première fois."

Le Wellington ne cherche pas encore à élever des graines de champions. Le plaisir de frapper la balle jaune dans un cadre accueillant: voilà ce que recherche le club ucclois. "Le Wellington est un club de loisir, familial", continue le dynamique Cédric Belvaux. "Nous avons 15 équipes d'interclubs (6 chez les hommes, 6 chez les dames et 3 chez les jeunes), mais le but est d'abord de passer du bon temps sur le terrain."

Cédric Belvaux s'est engagé au Wellington avec beaucoup de passion et d'envie de réussite. "Je souhaite recréer l'esprit club qui s'est perdu, conclut notre interlocuteur. J'aimerais que les membres se rapprochent, et qu'ils prennent conscience qu'ils peuvent trouver de bons adversaires au club même. Cela passera par des activités paratennistiques, mais cela prendra le temps qu'il faudra..."

F. M.

Foot provincial Ohain est à 5 unités du leader à 2 matchs du terme de la saison

OHAIN ▽ La situation s'éclaircit dans le haut de classement de la P3B. Après le faux pas d'Ohain face à Ways-Genappe (1-1), on voit mal comment les hommes de Thierry Janssens pourraient encore revenir à la hauteur du régulier Rosières-Rixensart, victorieux ce week-end face à Ottignies (9-1). "Nous allons certainement terminer à la 2^e place, explique l'entraîneur ohinois. Nous ne pouvons plus être rattrapés par nos poursuivants et nous sommes donc qualifiés pour le très aléatoire tour final. Quant à la

première place, je pense que Rixensart sera très difficile à aller chercher. Mais on jouera encore à fond le coup tant que cela demeure possible."

Il reste encore au second classé à se déplacer à Ottignies avant de recevoir La Hulpe pour un derby toujours engagé. Mais quoi qu'il arrive, la saison d'Ohain est déjà une réussite. Meilleure équipe du second tour, elle pourra juste regretter son manque de régularité avant la trêve. "Nous avons développé un meilleur football que le probable futur champion,

note Thierry Janssens. J'ai toujours prôné l'offensive et nous avons d'ailleurs la meilleure attaque de la série. Mais il faut reconnaître que la RASRR est un sacré bloc. Peut-être pas le plus beau jeu mais terriblement efficace."

Victoire de l'espoir

En bas de classement, Ophain est allé chercher les trois points à Chaumont (2-3) et condamne par la même occasion le club de Patrick Hubert à la relégation en P4. "Cette victoire nous fait le plus grand bien", confie l'entraî-

neur d'Ophain, Alain Depotbecker. "Nous devons maintenant faire, au minimum, un quatre sur six. Avec 30 points, on devrait éviter la descente directe. Quant aux barrages, ils seront difficiles à éviter." Les joueurs d'Alain Depotbecker seront très attentifs au résultat d'Ottignies face à Evre ce jeudi soir en match d'alignement. En cas de victoire des Ottintois, ceux-ci dépasseraient Ophain au classement général pour lui abandonner leur peu enviable avant-dernière place.

Thibaut Hugé

La RASRR en route vers le titre ?

Ottignies de retour en R1

Basket-Ball Le Rebond A a battu Comblain ce dimanche

OTTIGNIES ▽ Le verdict est tombé. La victoire décisive des joueuses de Bruno Rowet face à Comblain (51-46) lors de la dernière journée de la 2^e phase de championnat permet au Rebond d'accrocher la 3^e place au classement final. Le club retrouve donc la R1 un an seulement après l'avoir quittée. "C'était le match à gagner absolument", analyse après-coup l'entraîneur du Rebond A, Bruno Rowet. "Avant ce dernier match, Comblain était à la même hauteur que nous. Pour monter, tout autre résultat qu'une victoire nous était interdit."

Pourtant, les Ottintoises n'ont pas débuté la rencontre de la meilleure des manières. Avec un peu plus de réussite

aux lancers francs, les visiteuses se seraient sans doute envolées au marquois. "Heureusement, Silje Leroy est montée sur le parquet peu avant la mi-temps", explique Bruno Rowet qui a suivi le match depuis les gradins en raison d'une suspension. "Elle a directement placé deux bombes. Ce six sur six a fait le plus grand bien au moral de mes troupes. Le score était de 20-25 à la pause."

En 2^e mi-temps, le scénario de la partie va peu à peu tourner à l'avantage du Rebond. Faisant d'abord jeu égal avec leurs adversaires, les Ottintoises vont ensuite prendre les devants en jouant plus haut. En début de 4^e quart-temps, Kalala permet pour la première fois aux filles de prendre les devants. Elles ne seront ensuite plus rattrapées.

Le coach ottintois avait des raisons d'être satisfait: "Il faut insister sur le fait que la moyenne d'âge de l'équipe est à peine de 16 ans et demi. Travailler avec les jeunes est notre

objectif mais cela représente néanmoins quelques difficultés, comme l'absentéisme en période d'exams. Certaines joueuses font aussi partie du centre de formation de Jambes. Dès lors, on ne peut s'entraîner avec elles que le vendredi et on n'a donc pas l'occasion de travailler tous les schémas. D'où parfois de grosses erreurs en match."

Pour son retour en R1, le club ne changera pas sa philosophie. Les jeunes seront toujours au centre du noyau. Dans une série composée de grosses cylindrées, les ambitions du Rebond seront plus modestes que cette saison. "Si on parvient à accrocher une place en playoffs pour la 2^e partie de championnat, ce sera déjà un tout bon résultat", confie Bruno Rowet.

Ce dernier ne sait toujours pas ce qu'il fera la saison prochaine. Théoriquement suspendu jusqu'en février, il attend le verdict de son appel ce 3 mai.

Th. H.

Saintes balaye Itterbeek

Foot provincial En 3C, Forest a déploré l'absence de plusieurs éléments

FOREST ▽ Les pensionnaires du stade Bertelson ont subi une déconvenue lors de la visite de Borchtombeek (2-3). "On a dominé presque tout le match, rétorque Léo Gymnopoulos. Les visiteurs se sont aventurés à 5 reprises dans notre camp et ont inscrit 3 buts. De notre côté, la consigne était claire: se faire plaisir. Notre pelouse ne s'y prêtait pas trop. On a beaucoup tenté notre chance, mais sans faire preuve d'autant d'efficacité que Borchtombeek. Il faut dire

que nos couleurs étaient déformées. Il ne manquait pas moins de 5 ou 6 joueurs, dont plusieurs défenseurs. C'est pour cela que l'on a évolué dans un 3-4-3. De plus, l'homme en noir n'a pas très bien fait son boulot. Il a trop laissé jouer et une fois qu'il a constaté qu'il perdait le fil, il nous a donné un carton rouge. Il en a distribué un autre à nos adversaires. L'arbitre a aussi donné des jaunes sans raison valable. Enfin, c'est une partie à oublier au plus vite. Ces semaines-ci, le coach en profite pour faire tourner l'effectif."

Saintes est vraiment métamorphosé depuis la venue de Guy Stassin. Itterbeek en a fait le frais (5-2). "On avait été battu à l'aller et on a donc préparé le retour avec sérieux,

avoue le mentor. À la pause, on menait déjà 3-0. Ensuite, on a encore mis deux buts. Ce fut le bon moment pour introduire quelque changement. Itterbeek en a profité pour réduire la marque. Je crois que les visiteurs n'ont plus beaucoup de forces lors de cette fin de campagne. C'est tout l'inverse de nous. Je n'ose m'imaginer si l'on avait évolué de la sorte en tout début de championnat. Je garderai des regrets éternels d'autant plus que j'arrête le coaching. Je reste au sein du club mais dans une autre fonction. Ce sera sans doute en tant que directeur sportif. Il nous reste Herne et Galmaarden à rencontrer. Encore deux belles affiches avant de tirer le rideau."

D. Mo.